
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

К О М М У Н И З М А
Орган Ангарского горкома К П СС и городского С овета депутатов трудящ ихся

Год издания 11-й №  5 4  ( 1 7 3 5 ) Суббота, 1 7  марта 
1 9 6 2  года Цена 2  коп.

РЕ П Е Т И Ц И Я  ПОСЛЕДНЯЯ,
„ В '

^СУББОТУ, в 16 часов,— репетиция...» 
Письменного объявления такого со
держания в агитпункте избирательного 

участна 29-302 никто не вывешивал, но о 
предстоящей репетиции знали все члены ко
миссии: об этом шла речь на совещании еще 
13 марта. И не только об этом.

Обслуживает участок около трех тысяч из
бирателей — жителей 88  квартала, а поме
щения необходимой площади для проведения 
голосования нет. Решено было «арендовать» 
нижний этаж здания, где в скором будущем 
откроется магазин.

Немало и других дельных предложений по
ступило на том совещании: для обслуживания

— Подожди, Алексей, дай посмотреть, 
как у тебя идут дела, — говорит брига
дир камешцнков Василий Сливко. — 
Как всегда «не подкопаешься». Ну что 
же, хорошо. Давай работай.

Этот разговор происходил с камен
щиком Алексеем Рахманом.

— Это наш лучший «чнстодел», — го
ворит бригадир об Алексее.— Пожалуй, 
нет у нас в бригаде ему равных в быст
роте работы.

На снимке: Алексей Рахман.

^£X & u<r ~ 6w 6upo&  
jrfyf& oiSiioti Совет. СССР.

в се  НА ВЫ БОРЫ !

К ПРАЗДНИКУ
В С Ё  г о т о в о
З А ВРЕМ Я избиратель

ной кампании мне не
сколько раз приходи

лось открывать дверь квар
тиры после звонка агитато
ра В. Н. Лузениной — со
трудницы филиала Иркут
ского института нефте- 
углехимии.

— Вы, конечно, уже знае
те. за кого будете голосо
вать...— И знакомила с крат
кой биографией кандидатом 
в высший орган власти стра
ны.

В другой раз приглашала 
на лекцию «О перспективах 
развития Ангарска», в тре
тий — советовала не забыть 
прийти в агитпункт (и обя
зательно с женой) на вечер 
отдыха по случаю праздно
вания 8 Марта, провериться 
в списках, посмотреть по те

левизору новую кинокарти
ну. А когда я познакомился 
с заведующим агитпунктом 
63  избирательного участка 
Павлом Петровичем Смета
ниным и рассказал ему о Лу
зениной, то он, как говорит
ся, вполне резонно заметил:

— Да, Лузенина хорошо 
поработала, но таких у нас 
много. Вот, например, това
рищи Михайлова, Симакова. 
Якубовский, Григорьева, Ря- 
полов... Что, больше не бу
дете записывать?..

Пришлось извиниться: да, 
агитаторы славно поработа
ли, список лучших из них 
можно было бы продолжить, 
но сегодня избирателей в 
первую очередь интересует, 
хорошо ли подготовился уча
сток к празднику — дню вы
боров.

...Стены четырех кабин 
обтянуты красивым плюшем. 
Две больших кумачовых ур
ны выглядят великанами по 
сравнению, с двумя другими 
— маленькими «доходными». 
Последние — для тех изби
рателей, которые по тем 
или иным причинам не смо
гут посетить участок. К ним 
на дом приедут члены участ
ковой комиссии, имеющие на 
день выборов в своем распо
ряжении две легковых ма
шины.

Не забыли здесь и о буфе
те.

13 общежитие КЖ КХ, где 
находится 63  избирательный 
участок, — молодежное. Оно 
уже имеет у ангарчан, так 
сказать, неофициальное на
звание — «общежитие моря
ков». Члены участковой ко
миссии надеются: бывшие
моряки, а ныне строители, 
в праздничный воскресный 
день покажут избирателям, 
что такое настоящая худо
жественная самодеятель
ность.

Г. СТРАШ НИКОВ.

ГЕНЕРАЛЬНАЯ
избирателей на дому выделить три машины: 
поставить телефон в зале для голосования, 
там же разместить буфет; отвести место для 
комнаты отдыха...

Ну, а что за репетиция намечена на сегод
ня?

— Нет, не номера концертной программы 
художественной самодеятельности решили ре
петировать мы в субботу, — улыбается Генна
дий Николаевич Ионов — член участковой 
комиссии. —  Кажется, все готово у нас ко 
дню выборов: установлено 5 кабин, красочно 
оформлены урны, запаслись ковровыми до
рожками, кумачовым полотном. Готовы алфа
витные указатели. Распределены обязанности 
между членами комиссии на день выборов. 
Агитаторы уже вручили избирателям пригла
сительные билеты. Трудновато с организаци
ей отдыха для жителей. Правда, комната от
дыха есть, но мала она, самодеятельность 

приглашать некуда. Решили объединиться с соседним. 
23-286 участком.вывесили расписание выступления худо 
жественных коллективов на участке, избирателей сво 
их будем туда приглашать... И все-таки решили собрать
ся 17 марта, чтобы еще раз продумать, не упущено ли 
что. Проведем генеральную репетицию, представим се б е  
наглядно, как начнется голосование...

В тот вечер мне довелось побывать во многих избира
тельных участках. Большинство из них уже готово к ветре 
че избирателей, в отдельных — идут последние прнго 
товления, последние репетиции перед началом всенарод 
ного праздника.

г. я м ск о й .

новости
В НЕСКОЛЬКО 

С Т Р О К

Д О К У М Е Н Т
СОВРЕМЕННОСТИ

В:
■

В  П О ЭЗИ И  Б У Д Н Е Й  Комсомольскому
Переступаешь порог 

котельно - сварочного 
цеха и сразу чувству
ешь — здесь молодежь 
готовится к съезду. 
Об этом рассказывает 
броско, красочно обо
рудованный стенд 
«X IV  съезду ВЛКСМ 
— достойную встречу».

На стенде — порт
реты Геннадия Ткаче
ва, Виктора Голошумо- 
ва, Игроя Рязанцева, 
Виктора Симоненкова

и других комсомоль
цев. Рядом помещены 
обязательства, взятые 
ими в честь съезда.

Слово свое котель
щики держат. Они пе
ревыполняют произ
водственный план, 
скоро будут сдавать 
экзамены на более вы
сокие рабочие разря
ды, устраивают вос
кресники по уборке 
территории завода и

цеха, собирают метал
лический лом. Недавно 
онн написали лозунги 
и транспаранты, укра
сили фасад здания 
своего цеха. Особенно 
активное участие в 
оформлении приняли 
Владимир Рыгун, Ни
колай Чмыков. Миха
ил Козырев и другие. 
В ближайшее время 
комсомольцы собира
ются коллективно по
ехать в Иркутский те-

СЪЕЗДУ
атр музкомедии на 
оперетту «Морской 
узел*.

Будни комсомольцев 
КСЦ ремонтно г меха
нического завода — 
это трудовые будни 
молодежи нашей стра
ны.
П. СЕМИЧАСТНОВА, 

рабкор.

* *  Н а поля К у бан и  вы ш ли тысячи тракторов. 
Н ач ался  м ассовы й  сев  яровы х .

* *  Д р у ж н о  идут п о л ев ы е  работы на К у бан и ■ В  
хозяйст вах у ж е  сеют кукурузу , горох , сах ар н у ю  
св ек л у  и др у ги е ц ен н ы е культуры.

* *  П о сл е  ненаст ных д н ей  в К рым у уст ановилась 
я сн ая  теплая п о го д а ■ Н а ч ал ся  сев  ячменя и гороха.

* *  Приступили к  м а ссо вой  п о са д к е  кукурузы  в 
М ургабской  д ол и н е  Туркм ении.

Ростов-на-Дону. С главно
го конвейера завода «Рост
сельмаш* начали сходить 
новые самоходные верновые 
комбайны «С К -4*. Коллек
тив предприятия держит 
Красное знамя Совета Ми
нистров РСФСР я ВЦСПС. 
В  атом немалая заслуга ком
сомольцев и молодежи «вво
да.

В честь XIV съезда 
ВЛКСМ на заводе проводит
ся эстафета молодых рацио
нализаторов. Только за пол
тора месяца в бюро рациона
лизации и изобретательства 
подано 75  рационализатор
ских предложений.

На снимке: проверка само
родного комбайна, собранно
го на заводском конвейере.

Ж ЕН ЕВЕ под предсе- 
цательством министра 
иностранных дел Ка

нады состоялось второе засе
дание комитета 18 госу
дарств по разоружению. Пер 
вым на заседании выступил 
министр иностранных дел 
СССР Громыко. Он изложил 
внесенный Советским прави 
тельством проект договора о 
всеобщем и полном разору
жении под строгим междуна 
родным контролем.

В проекте договора Совет 
ский Союз предлагает осу 
ществнть всеобщее и полное 
разоружение в три этапа в 
течение четырех лет. Уже 
сейчас, не дожидаясь реше 
ния проблемы разоружения 
в целом, Советский Союз 
предлагает запретить испы 
тания ядерного оружия в ат 
мосфере, под водой и в кос
мическом пространстве.

На испытания под землей 
должен быть объявлен мо 
раторий до тех пор. пока не 
будет разработана соответ 
ствующая система контроля 
В  предложении Советского 
Союза подчеркивается, что 
разоружение проводится под 
строгим международным 
контролем на всех этапах. В 
контрольном совете должны 
быть представлены трн ос
новных группы государств, 
существующих в мире, — 
социалистических, стран- 
участниц западных военных 
союзов и стран, не связан
ных военными обязательст
вами.
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1. ОПИРАЯСЬ НА ШИРОКИЕ

С VI СЕССИИ ГОРОДСКОГО 
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ  

ТРУДЯЩИХСЯ

1 2  марта 1 9 6 2  года со с
тоял ась V I сесси я А нгарско
го С овета депутатов трудя
щ и хся.

О П Е Р В О М У  воп-
J росу «О  работе ис

полнительного коми
тета городского С овета де
путатов трудящ ихся» с  от
четным докладом выступил 
председатель исполкома 
П. И. Кислов.

Подробно р ассказал  он о 
т е х  сдви гах, которые про
изош ли в работе городского 
С о вета , исполкома и его от
д ел ав  после вы хода в свет 
и сторических решений X X I I  
с ъ е зд а  КП СС. Т ак , напри
м ер , реали зуя эти решения, 
годеовет  и его исполком в 
сво ей  практической деятель
ности стали больш е опирать
с я  и » общ ественность и а к 
тив к  в первую  очередь на 
общ есгвенн ы е сам одея
тел ьн ы е организации, к ра
боте в которых привлечено 
свы ш е ;20  ты сяч  трудящ их
ся . У ж е видны плоды труда 
вновь создан н ы х при испол
коме общ ественн ы х отде
лов сельского  хозяй ства и 
местной .промышленности.

Больш е Инициативы в ра
боте стали п р оявл ять посто
янны е комиссии горсовета. 
Н ем алая за сл у га  городского 
С овета и в деле мобилиза
ции трудящ ихся А нгарска 
на выполнение и перевы пол
нение план овы х заданий 
третьего года семилетки.

М А С С Ы
Т ак, в 1 9 6 1  году годовой
план по вы п уску валовой 
продукции выполнен на 
1 0 3 ,2  процента, строители 

и монтажники сдали в эк с
плуатацию вторую  подоче- 
редь Н П З. первую  очередь 
гипсового завод а , рыбокоп
тильный цех и другие объ
екты . В  этом ж е году сдано 
в эксплуатацию  1 1 1 ,3  тыс. 
кв. метров жилой площади 
(с индивидуальным сенто- 
ром), более 2 0  культурно- 
бытовых объектов, откры 
лось трамвайное движение 
по марш руту «Ф З О  —  Цем- 
поселок». Начато строитель
ство трамвайной линии, ко
торая свяж ет кварталы  кру
пноблочной застройки с го
родом. 1 4 -ю  автобусам и по
полнился парк городской 
автобазы , что позволило 
увеличить число машин на 
таких напряж енных марш 
рута^, как «М ай ск —  Сов
х о з» , «А н гарск —  4-й  п осе
л о к » . Открыт ряд новых 
марш рутов.

На 1 0 3  процента выпол
нен план прошлого года и 
по благоустройству города. 
Организованно начались 
осенью занятия в ш колах.по 
подготовке которых к 1 9 6 1 -  
6 2  учебному году в област
ном соревновании А нгарск 
выш ел на первое место и

завоевал  переходящ ее Крас
ное знам я.

Н есколько Улучшилось 
медицинское обслуживание
населения, по сравнению с 
1 9 6 0  годом резко сократи
лось число инфекционных 
заболеваний.

Вм есте с  тем в докладе и 
особенно в выступлениях 
депутатов было сделано не
мало критических замеча
ний в адрес горисполкома. 
Т ак , например, докладчик 

говорил о том. что в 1 9 6 1  
году не был выполнен план 
сноса аварийного ж илья. Н е
смотря на некоторое улуч
шение медицинского обслу
живания населения, в рабо
те лечебных учреждении го
рода есть ряд недостатков, 
поступают ж алобы на нечут
кое отношение медицинско
го персонала к больным, на 
часты е отказы  в госпитали
зации. Отмечались и сер ьез
ные промахи в организации 
производственного обуче
ния учащ ихся старших клас
сов, в постановке к у л ь т у р  
ной работы среди трудящ их
ся. Горисполком не всегда 
проводит необходимую орга
низаторскую  работу по вы 
полнению решений сессии
исполкома и н аказов изби
рателей.

Вы ступ ает депутат тов. 
С. А . М улявин.

Во т уж е 2  года, говорит 
он. горисполком решает воп
рос о снабжении жителей

поселка им. Кирова водой, 
но колонки водоразборной 
нет и поныне. Давно уже 
пришла в негодность улич
ная электросеть, столбы не
обходимо немедленно ме
нять, но и в этом деле сдви
гов 1гикаких.

Депутат тов. К. П. Сини
цын, говоря о тех ж е недос
татках в благоустройстве 
поселка им. Кирова, бросил 
упрек в адрес руководите
лей городского автохозяйст
ва . Дело в том, заявляет 
он, что автобусов марш рута 
«А нгарск —  4-й  поселок» 
приходится долго ж дать на 
остановках, их явно недос
таточно для обеспечения за
просов населения.

На серьезны е недостатки 
в благоустройстве 8-го  рай
она у казал  в своем выступ
лении депутат тов. А . А . Т о
карев.

Заведующ ий горторготде- 
лом депутат тов. И .И .Б ац елев 
рассказал присутствующим 
о росте торговой сетн в го
роде, росте товарооборота, 
о замечательны х торговых 
коллективах, которые бо

рются за  почетное право на
зы ваться  коммунистически-, 
ми.

В  отчетном докладе, про
долж ает он, правильно кри
тиковались недостатки в ра
боте горторготдела. Да, к 
сожалению , сре^и работни
ков торговли есть ещ е не
честные люди. Их очень 
мало, но. как лож ка дегтя 
портит бочку меда, так и 
они позорят большую ар
мию честных, добросовест
ных работников торговли.

Горторготдел ведет реши
тельную борьбу с нечестны

ми продавцами, однако ру
ководители У Р С а нередко 
гладят по головке таких го
ре-работников.

Д алее он говорит о том. 
что, несмотря на некоторые 
затруднения с обеспечением 
магазинов продовольствен
ными и промышленными то
варами, торговать можно 
лучш е. Д ля этого нужно име
ющиеся товары шире рек
ламировать. внимательно, 
ч у т к о  относиться к  запро
сам покупателей.

Депутат тов. Г. П. Т ара
сов поделился в своем вы с
туплении опытом работы 
комиссии по здравоохране
нию. Он обращ ает сер ьез
ное внимание горисполкома 
и горторготдела на обеспе
чение учащ ихся всех ш кол 
горячими обедами.

Много ж алоб от жителей, 
говорит депутат тов. М. А . 
У сова, поступает на неудов
летворительную работу
«Скорой помощи». Гор- 
здрав проделал определен
ную работу для улучш ения 
обслуживания населения, но 
мы не имеем возможности 
развернуться по-настоящ е
му: город растет, а карет 
«Скорой помощи» у  нас по- 
прежнему всего четы ре. Нет 
у нас и своего гараж а. Не
обходимо горисполкому по
дымать и о помещении для 
типовой детской поликлини
ки.

Сессия приняла по пер
вому вопросу развернутое 
решение, обязы ваю щ ее гор
исполком и его отделы  уст
ранить недостатки в работе, 
больш е опираться на м ассы  
в своей повседневной дея
тельности.

По второму* вопро- /■% 
су  повестки д^ня сес-
сии «О  работе Китой- _______
ского со в хо за» ‘Вы сту- 
пил с докладом  директор 
этйго хозяй ства тов. С. И . 
Чирков. Он говорил о тех 
больш их и зм енениях, кото
рые п р о и з о ш л и  в сельском  

хозяй стве з а  последние го
ды, о зад ач ах , поставленны х 
перед труж ениками села 
мартовским П ленумом Ц К 
К П С С ,

Китойский содахоз в про
ш лом году добился некото
ры х успехов. Т а к , на 1 0 0  
процентов был выполнен 
план сева , на 1 0 4  процента 
выполнен план валового 
п роизводства м олока, на 
1 1 3  —  м яса и т. д. Корот
ко остановился докладчик 
на той «л о м к е » , которая 
произош ла в планировании 
работы на 1 9 6 2  год. П осев 
пшеницы увеличен до 1 0 0 0  
га. введено в севооборот 
8 0  га гороха, 5 0  га сах ар 
ной свеклы , резко сокращ е
на площ адь п осевов такой 
малоценной культуры , как 
овес на сено.

К  1 9 6 3  году п осевы  мно
голетних трав будут св ед е
ны до минимума.

Никто из выступивш их в 
прениях не опровергал той 
истины, что Китойский со в 
х о з по общим показателям  
заним ает не последнее м ес
то в области. Но что кро
ется  за средними цифрами? 
И спользован ы  ли все в о з
можности для повыш ения 
урожайности зерновы х куль
тур? До конца ли использо
ваны  возмож ности техники? 
Что необходимо сделать в 
первую  очередь, чтобы сна
бдить горожан овощ ами и 
М о л о к о м ?  В сегда  ли пра
вильно организован труд ра
бочих хозяй ства? У чатся ли

З Н А М Я  К О М М У Н И ЗМ А  
1 7  марта 1 0 6 2  года. Стр. 2 ,
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кадры на опыте лучш их хо
зяй ств? К сож алению , тов. 
Чирков в своем  докладе 
этим вопросам уделил очень 
мало внимания.

С большим интересом в ы 
слуш али присутствующ ие 
содоклад секретарА постоян
ной комиссии по сельском у 
хозяй ству  исполкома горсо
вета депутата тов. Л . Г . Тар- 
новской. Она подвергла р ез
кой критике деятельность 
руководителей хозяйства.

Л иш ь в последние дни, 
говорит содокладчик, в сов
хозе приступили к агроно
мической учебе кадров. Не 
пренебрежением ли к рабо
те с людьми объясняю тся 
серьезны е промахи в веде
нии всего хозяй ства? В  от
даленны х отделениях руко
водители со вхо за —  редкие 
гости. Директор не очень-то 
считается с критикой. А 
ведь недостатков —  хоть 
отбавляй. Т ак , в Одинском 
отделении плохо обстоят 
дела с ремонтом техники и 
у х о д о м  за  ней. Машины на
ходятся под открытым не
бом; в Чебагорском отделе
нии никому нет дела до со
блюдения правил техники 
безопасности труда. Именно 
поэтому там сгорели м ель
ница и мастерская. Мало 
проявляет дирекция заботы 
и о бытовом обслуживании 
населения. В  ТОМ ж е Чеба
горском отделении вот уже 
2  года закры т на ремонт 
магазин, людям приходится 
приобретать предметы пер
вой необходимости в м ага
зинах, расположенных за  не
сколько километров от по
селка.

Т ов. Чирков информиро
вал депутатов, продолжает 
тов. ТарнОвская, о плане 
развития хозяйства на семи

летие. Но нам хотелось бы 
подробнее знать о том, что 
будет сделано для резкого 
увеличения производства 
овощ ей и молока у ж е в 
этом году. Д ля этого надо 
в первую очередь значитель
но увеличить площ адь под 
посевы  овощ ей, привести в 
порядок технику и, главное, 
больш е работать с людьми, 
учить их на опыте лучш их 
хозяйств.

Заведующ ий 'общ ествен 
ным сельхозотделом  при
горисполкоме тов. Д. К.
М ельников говорит о том, 
что сейчас, особенно после 
решений мартовского П ле

нума ЦК КП СС, развитию 
сельского  Хозяйства нужно 
уделять значительно боль
ше внимания, чем это дела
лось раньше.

Китойский совхоз имеет
молочнб - овощной профиль, 
но и на 1 0  процентов не по
кры вает потребностей насе

ления, например, в овощ ах. 
В  чем дело? Д а в том, пре
жде всего,что днренция сов
хоза почему-то не испы ты ва
ет желания расширить по
севны е площади за  счет зе 
мель одного из соседних 
совхозов У сольсного райо
на. Плохо в совхо зе и с п о л ь 
з у ю т с я  удобрения. Поэтому- 
то и урожайность овощ ных 
к у л ь т у р  низка. Почему-то 
руководители хозяйства не 
видят или не хотят видеть, 
что в Чебагорском отделе
нии есть все условия длй 
массового разведения пе
кинских уток.

Два года в летнюю пору, 
говорит депутат т. 3 . И .Ми- 
рошиик, я работала с уча
щимися 8 — 1 0  классов в 
совхозе. В  прошлом году в 
комсомолвско - молодежном 
лагере отдыхало 1 5 0  уча

щ ихся. Это —  больш ая си
ла. Но как она использует
ся? Никто из руководителей 
совхоза или хотя бы отде
ления трудом ребят не ин
тересуется. Один год мы 
работаем на одном участке, 
другой год —  на новом. А 
почему бы не закрепить за 
учащимися определенный 
участок? П овысилась бы от
ветственность школьников 
за  свой труд, больше было 
бы у них заинтересованнос
ти.

П редседатель горплана 
депутат тов. И. F. Хохрин
начал свое выступление с
заявления, что хвалить со в
хоз не за  что. И он дока
зал  это, сравнив результа
ты  урожайности различных 
культур Китойского совхоза 
с результатами, полученны
ми на таких ж е площ адях, 
при одинакоьых примерно 
климатических условиях в
соседнем Максимовском хо
зяйстве. Не в пользу Китой
ского совхоза говорит и
сравнение показателей по

развитию ж ивотноводства* 
Лишь недавно и то с боль
шим трудом директор совхо
за  Чирков и главный агро
ном Долгих стали повора
чиваться лицом к кукурузе. 
Не в чести у них и сахар
ная свекла. В  прошлом году 
урожай ее был низок, но и 
с тем, что сумели вырастить, 
не позаботились по-хо-«
зяйски распорядиться: вы
драли свеклу из земли и, не 
очистив, бросили скоту под 
ноги. В  этом году, в свете  
решений мартовского П ле
нума ЦК КПСС, необходимо 
прежде всего добиваться 
увеличения продукции не 
только за  счет расширения 
посевных площ адей. но, 
прежде всего, за  счет повы
шения урожайности на у ж е 
используемы х землях.

Над решением этой зада
чи и должны прежде всего 
работать труженики Китой
ского совхоза —  таков об
щий см ы сл решения, приня
того депутатами по второму 
вопросу повестки дня.

Курганская область. Сельхозартель имени XXII съезда 
КПСС Каргапольского района добилась значительны* успехов 
благодаря рациональному использованию земель.

На снимке: председатель колхоза имени X X II съезда КПСО 
А. Д. Елкин (в центре) и члены производственного совета сель
хозартели намечают структуру посевных площадей на 1962 год.

Фотохроника TACGФото С. Юдина,



СИГНАЛ 
С ПУСКОВОЙ
СТРОЙКИ ~~ что
ДЕРЖИТ МОНТАЖ

к е » . Когда * 9  начальник 
управления «Д альсталькон- 
струкция» тов. П лескачев 
А . И. рассказал о действи
тельном положении, о при
чинах сры ва графика монта

ж а, то тов. В а 
сильев заяви л, 
что изготовле-

  ние и постав-

П Е Р Е Д  строителями монтировать здание главно- на ж елезобетонны х конст- 
ИТЭ Ц  МнесЬтеперера- Г°  корпуса по девятнадца- руКЦИй ДЛя ТЭЦ  временно

баты ваю щ его завода стоят ^ 'л п 'я  И зготовления необхо- пРиостановлвны в связи  с 
большие задачи. Они долж - ДИЛ,Ь1£  17-ти  конструкций выполнением за к аза  н аизго 
ны к середине мая смонти- 3aBoay нужно не менее ме- товление ж елезобетонных

п у саТ по3^еНвяетнаЛлп Т тут сяца> и около 2 0  дней М0Н'  конструкций для У солья.ji.ycd ни дсипIнадцатуго о сь , тажннки затратят на их до-
а в сентябре закончить мон- Ставку1 сты ковку и замоно- Руководители управле-

1т°б ы  личивание. Если учесть, что ния производственных пред
л о ж и т ь  в срок этот "о б ъ ем  НЛ монтаж з д а т ,я  П0Трсбу'  приятнй, видимо, не прони 
работ, необходимо уж е сей- тр у д н Т п о н я ть” ^ 3 ’ график клись ещ е чувством ответст 
час иметь весь  сборный ж е- работ по монтажу здания по венности за  график монтажа

Л H oT oV  уж е почти м есяц , ^ ^ п о Г е Г ’^ ж е ^ н е п р и -  Т Э Ц ' Детали поступают так ' 
Как управление треста г л я Х я  каЙ ина вы рисовы - чт0 монтажники не могут 

Д альсталькон стру к ц и вается  сейчас и с выполнв- производительно работать 
ф актически монтажом кар- „нем графика монтажа все- Н ельзя терпеть создав-
каса^здан и я^главн ого карпу- го здания. ш ееся поло^ „ „ е . Мо„таж
са  не зан им ается. И пронс- Директор завода ж елезо -
ходнт это потому, что управ- б а н н ы х  Йэлёлий №  5  тов котлов на площ адке ещ е не 

"И Й ! Яцнетич В  И обещ ал в начат, простаивает уникаль-
первой декаде марта изгото- ная техника, сдерж ивается

вы м  С. С . систематически се гТ в р ем е н и  этого не ТРУДОВОЙ ЭНтузиазм людсй
п оставляет монтажникам не- " ?  * ?  „ ' его времени этого не искренне ж елаю щ их в срок 
комплектны е детали ж е- _ ввести ТЭЦ  в строй действу-
лезобетонны х конструкций, Недавно партком строи- ющих 
В о т и тепеоь и з-за o t c v t c t -  тельства обсуж дал вопрос о
вия семнадцати • элем ентов х°Де строительства ТЭ Ц . Г . Ч А Б А Н ,
конструкций колонн монтаж- Т ов. В аси л ьев у тверж дал, сотрудник нештатного отде 
ники лишены возм ож ности что на стройке «все в поряд- ла редакции.

5 гпгп усердия не проявлял и по
тому к шестнадцати годам 
учился в седьмом классе, а 
когда остался на второй 
год, то, пользуясь тем, что 
мать была больной, и вовсе

_ „ ________ бросил школу.
S  Лицо его и руки грязны. Летом 1956  года Олег 
в  ...... -  — —  — — * — . .... Моча Лин пришел на строи-

ВСЕГДА В СТРОЮ
Василий Васильевич Шула- агитаторов на избирательном 

ков, еще год назад служивший участке. Он борется ра звание 
в Советской Армии, демобили- ударника коммунистического 
зовавшись, пришел в наш цех, труда. Василий Васильевич,
не имея никакой специальное- офицер запаса, всегда в 01Р°Ю- 
тн. в строю строителей Коммуниз-

Ему предложили стать ученн- ма. Я . С ЕР ГЕЕВ ,
ком резьбошлифовалыцика. А рабочий инструментального це*
вскоре он стал работать само- ха ремоитно - механического- за-
стоятельно. Одновременно он вода, 
освоил коордннатно - расточ
ный станок.

Шулаков активный общест
венник, является распространи
телем газет и журналов. В це
хе нет ни одного человека, ко
торый не подписался бы на га
зету или журнал.

На отчетно - выборном собра
нии рабочие единодушно под
держали кандидатуру т. Шула- 
кова в члены цехового комите
та.

В настоящее время, когда по 
всей стране развернулась пред
выборная кампания, Васи
лий Васильевич один из лучших

Красноярский край. Стро
ящийся в Ачинске глинозем
ный завод войдет в комплекс 
предприятий алюминиевой 
промышленности совнархоза. 
Уже в 1963  году намечено 
сдать в эксплуатацию це
ментный цех. Здесь установ
лены две вращающиеся печи 
по 175 метров длиной.

На снимке: геодезисты
Н. Д. Евченко и Г. В . Го- 
шевская на сооружении це
ментного цеха.
Фото Ю. Бармина.

Фотохроника ТАСС

ШННЯВШШШЙЯ

пЕ РЕД  начальником
Майского отделения 
милиции Алексеем 
Михайловичем Жу

равлевым сидит угрюмый 
парень лет 20  — 22. Он одет 
в засаленную фуфайку. 

Лицо его и руки грязны. 
Однако из-под спецовки ви
дно, что парень одет акку
ратно. На нем матросская 
фланелька, на груди из-под 
нее выглядывает тельняшка. 
Олег носит ее в честь свет
лой памяти отца, офицера- 
балтийца, погибшего в пер
вый год Великой Отечест
венной войны.

Кажется. Олег еще не 
осознал всю тяжесть им 
совершенного, иначе он не 
стал бы недоуменно гово
рить: «А что я такого сде
лал?*,

— Сколько получаю? Сто 
пятьдесят рублей в месяц.
С каждой получки оставляю 
себе по десятке.

— У меня два костюма. 
На танцы не хожу, танце
вать не умею. Дружу с де
вушкой. Книги читаю.

Отвечает односложно, 
вяло.

— Посадят? Не знаю. На
верное. Что теперь подела
ешь?

Больше всего сейчас ему 
Хочется, чтобы его оставили 
в покое или, в лучшем слу
чае. накормили. Уже скоро 
суткп, как он находится в 
отделении милиции. Приве
зли его сюда ночью пьяно
го. И хеперь, прежде чем 
направить в камеру предва
рительного заключения, ему 
зачитывают обвинение.

«В  ночь на 21 февраля 
1962 года ночегар мосто- 
сл роительного участка Олег 
Мочалин, б у д уч и  в нетрез
вом состоянии, самовольно 
угнал с территории гаража 
автомобиль «М А З-205». 
Произошла авария. Моча
лин съехал в  кювет. Авто
инспекцией кочегар задер
жан И д о с т а в л е н  в  Майское 
отделение м и л и ц и и ».

Далее следуют подписи 
Свидетелей и все остальное, 
что и полагается в подоб
ных случаях.

• * •
ЕМ ЬЯ жила в дос
татке. Олег чувство

вал это уже по тому, 
но и жили-то онн в доме, 

который все взрослые на- 
Й зыяали странно и непонят- 
Й но «частный», и одет мальчик 
«  был не хуже других, а нно- 
< Гда даже и лучше, опрят- 
А не|}
\ В  школе Олег особого

тельную площадку. Он стал 
работать учеником столяра 
в пятом строительно-мон
тажном управлении. В  об- 
щем-то, парня тянуло к ме
ханизмам, к машинам, но 
медицинская комиссия не 
допустила его к работе с 
механизмами из-за слабого 
зрения. Так Олег вместо во
ждения автомобиля стал 
таскать бревна и доски на 
стройплощадке — учеников 
частенько использовали на 
второстепенной, черновой

дующего дня активно уча
ствовал в добровольных по
жертвованиях «на похме

лье».
«Нет, так дальше дело 

на пойдет, — решил одна
жды Олег, — надоело все 
это. Пора приниматься за 
настоящее дело». '  «ч

Дома он заявил матери и 
отчиму: «Увольняюсь из
УЭС. Пойду работать на 
мостостроительный участок. 
Это новая организация».

Вскоре Олег стал рабо
тать кочегаром парового ко
тла. И тут он заметил, что, 
в сущности-то, ничего не 
выиграл. Участок — хоть.и 
новая организация, но по
рядки в ней мало чем отли
чаются от тех, что оставил 
Мочалин. В определенные 
дни, обычно в получки и

НА МОРАЛЬНЫЕ

чей в склонности к спирт
ному, совершал прогулы.

Олег не комсомолец, хо
тя должен бы им быть. В 
мостостроительном участке 
вообще нет комсомольцев, 
хотя молодежь здесь рабо
тает.

Я беседую с начальником 
мостостроительного уча
стка С.И. Луньковым. Нет. 
ничего хорошего об Олеге 
он сообщить не может. Ни
чего нового не сказал и 
председатель местного ко-

ТЕМЫ x'VVWWWMSê
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ЦЕНА РАВНОДУШИЯ
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работе. Здесь у Олега и 
произошло первое знакомст
во со старой традицией от
делочников.

В  день получки почти 
вся бригада собралась у 
вагончика - бытовки. По 
кругу пустили шапку, и вот 
Олегу уже дано твердое за
дание, каких и сколько тре
буется купить бутылок и, 
ч ю  нужно приобрести на 
закуску. От основной рабо
ты Мочалин был, конечно, 
освобожден. В этот день 
вся бригада осталась на 
«сверхурочную работу», и 
дотемна лес оглашался не
стройными криками и пени
ем. Олегу пришлось сделать 
несколько рейсов по марш
руту бытовка — магазин и 
обратно. Домой он вернулся 
поздно, и мать впервые в 
жизни увидела своего сына 
пьяным.

Работа столяра была Оле
гу явно не по Душе, боль
ше Tofo, он тяготился ею. и 
поэтому, как только пред
ставилась возможность, Мо
чалин перешел на работу в 
УЭС нефтяников. Здесь он 
стал работать слесарем п 
теперь был ближе к меха
низмам. Однако и на новом 
месте нашлись люди, любя
щие приложиться к гор
лышку бутылки. Снова, как 
и прежде. Олег с получки 
таскал водку, а утром сле-

авансы. собирались строго 
по профессиям: слесари-мон
тажники, механизаторы. 
Иногда, правда, этот поря
док нарушался. Теперь Олег 
редко бегал за спиртным 
сам. Он с успехом мог по
слать кого-либо другого. 
Что там ни говори, он мог 
это сделать на правах ста
рого. опытного пьянчуги.

На участке за Олегом 
уже прочно закрепилась ре
путация выпивохи. Все зна
ли, что Мочалин. вообще-то, 
не прочь похулиганить и 
подраться на улице, что не 
так давно он провел весе
лую ночь в медвытрезвите
ле. Потом...

Это случилось в декабре 
1960 года. Двадцатилетний 
кочегар мостостроительного 
участка Олег Мочалин, на
ходясь на работе, избил 
старшего товарища, брига
дира.

Товарищеский суд... Мо
чалин на первое заседание 
не явился. Рассмотрение де
ла было отложено. Нако
нец суд состоялся. Товари
щи взяли молодого парня 
на поруки. Поверили ему. 
Уголовное дело было при- 
останоилено.

Сделал ли Олег тогда
для себя какие-либо выво
ды или нет, для нас неиз
вестно. Скорее всего нет. 
Ибо и во время своего ус
ловного срока он был заме-

митета Н. М. Барт.
— Ну, а знаете ли вы, 

ы о  такой Мочалин? Нак он 
живет дома? — спрашиваю.

Оказывается, ничего это
го руководство участка не 
знает А если говорить от
кровенно, то и знать не же
лает. Взяли парня на пору
ки, ну и ладно. А что там 
с ним дальше будет, не так 
уж важно. Со дня товари
щеского суда никто так и 
не побеседовал с Олегом, 
никто не сказал ему добро
го слова, не дал дельного 
совета.

А мать Олега Мария 
Ивановна Ожиганова пове
дала мне еще один сл у ч а й . 
П од твер ж даю щ и й , что мосто
ст р о и тел и  к л ю д я м  о т н о с я т 
с я  р авн о ду ш н о .

Олег заболел и был по
мещен я больницу на две 
недели, никто из коллекти
ва мостостройучастка даже 
не удосужился навестить 
больного. И больше, там 
даже не поинтересовались, 
что с парнем происходит, 
почему он отсутствует на 
работе.Вот почему он явил
ся на работу после болез
ни в скверном настроении, 
с затаенной обидой.

Олег Мо-талин всю ны
нешнюю зиму учился на 
курйах «лектюсварщиков.

хотя и сам отлично знает, 
что из-за травмированного 
глаза его к этой работе 
наверняка не допустили 
бы. Но он учился. Он лю
бит технику самозабвенно, 
по-настоящему. Его мечта 
стать водителем автомоби
ля. Мечта неосуществима 
Ведь шофер должен обла- S 
дать стопроцентным зрени- ® 
ем,

•  •  *

Нет, я вовсе не собира
юсь во всем оправдывать 
Олега Мочалина. Его вина 
очевидна. Не сцимаю ответ
ственности и с его родите
лей: матери Марии Иванов
ны Ожигановой — домохо
зяйки и отчима Петра Кузь
мича Якунина — инженера 
ангарских мастерских мои 
тажных заготовок «Сибтех- 
монтажа». С родителей ни
когда не снимается ответст
венность за детей. Во мно
гом, разумеется, виноваты 
Мария Ивановна и Петр 
Кузьмич. Но вот те, кто 
обязан воспитывать моло
дежь на производстве, — 
бригадиры, мастера... Ведь 
это они заставили Мочали
на совершить первый про
ступок. «командировав» его 
в рабочее время за водкой.

...На сей раз, должно 
быть, состоится суд и даже 
далеко не товарищеский. 
Народный. Теперь, судя по 
заявлению руководства мо
стостроительного участка. 
Мочалина уже не возьмут 
на поруки. Да и не положе
но дважды это делать.

Но не так просто отмах
нуться от человека, от его 
судьбы. Разве на скамье 
подсудимых рядом е Оле
гом Мочалнным не будет 
сидеть еще один виновник 
преступления — равнодушие 
окружающих?

У нас в городе работают 
тысячи ребят — ровесников 
Олега Мочалина. И надо 
следить строго, чтобы не 
повторялись истории, подоб
ные случившейся.

Е. НИЛОВ.

ЗН А М Я  КОМ М УН И ЗМ А
,12  марта 1 9 6 2  года. Стр. 3 .



В от и окончен трудо
вой день. Девуш ки из 
бригады маляров Героя 
Социалистического Труда 

О. Я . Потаповой расхо
дятся по домам. Сегодня 
они славно поработали на 
отделке 3-го  дома 9 1  
кваптала.

Фото А . Е Л Ф И М О В А . 
 *  * ------------

ФУТБОЛ
Н АЧА ЛС Я!

Началось весеннее первенст
во города по футболу.

В этих соревнованиях прини
мают участие 8 команд: спор
тивный клуб «Ангара» пред
ставлен тремя командами. В 
матчах выступят, наряду с ве
дущими командами города 
«Труд», «Выстрел», «Строи
тель», и молодые коллективы 
ТЭЦ № 1, монтажного треста 
строительства.

Первый матч между коман
дами «Труд» — «Строитель» 
закончился внйчью со счетом 
1 : 1 ,

М. ЕЛИ ЗАРОВ.

СМОГУ ЛИ Я ПИСАТЬ? Буду ли я писателем? Сто
ит ли мне продолжать заниматься литературным 
творчеством?

С такими вопросами частенько обращаются начинаю
щие литераторы, авторы первого рассказа, первой повес
ти, пьесы. Что можно ответить им?

Десять -лет назад Георгий Марков, подробно разобрав 
мой первый «литературный труд», как бы между прочим 
сказал:

— А будете ли вы писать или не будете, зависит от 
вас. Труд писателя 
кропотлив, требует 
большой выдержки и 
упорства.

Думается, что этот 
ответ может быть хо
рошим ответом на все 
подобные вопросы на
чинающих авторов. ,

Остается добавить: если у на- ем слушал беседы, разборы но- чем
чикающего есть немного собст- вых произведений, лекции на ве,
венного видения жизни, чуточ- всевозможные темы и, откро-

— — венио говоря, пописывал басни.
— Ты, паря, продолжай, — 

говорил Василий Иванович. — 
Только не спеши. Отделывай 
лучше.

„СМ О ГУ ли
Я ПИСАТЬ44

ку больше, чем у других, 
блюдательности, верное чувство 
отбора интересного для читате
ля,как бы ощущение Плеча чита
теля, и большое желание на
учиться— все остальное непре
менно придет вместе с трудом 
и упорством.

Однако под писательским тру
дом и упорством следует пони
мать не только творческую ра
боту и наводнение рукописями 
редакций газет и издательств, 
но и собственную учебу. Ведь, 
кроме чисто писательских при
знаков, будущему писателю 
крайне необходимы и хорошее 
знание русского языка, класси
ческой и современной литерату
ры, собственная высокая и все
сторонняя культура, полновес
ный лексикон, запас слов, от
личное знание жизни.

«Прекрасное — это жизнь», 
говорил Н. Г. Чернышев

ский. Следовательно, писать о 
прекрасном, отбирать прекрас
ное из многотонья словесной и 
житейской руды сможет 
только тот, кто хорошо знает 
жизнь, отлично знает то, о чем 
пишет. Нужно ли ходить за при
мерами?

Мне хочется привести другое. 
С читинским писателем Васили
ем Ивановичем Балябиным я 
познакомился в первые после
военные годы. В  то время я 
был завсегдатаем Иркутского 
Дома писателей, с удовольстви-

здорово пишет' Писать сяду — 
в руке зуд. Ну за счет сна 
прихватываю. Встаю с топором 
ложусь со словарем... Большое 
дело, понимаешь, желание. Я, 
правду тебе сказать, не науки 
этой боюсь, а желание поте
рять. Вот это, брат, страшно.

И он не потерял желания. 
Вышла в свет «Голубая Ар- 

гунь». Добрым словом 
встретил ее читатель 
вряд ли знавший, bi 
что стала автору эта 
его наука писать. Кни
га не удовлетворила 
писателя. Еще не один 
год проработал он над 
«Аргунью», прежде 

вышла она в Моск- 
А недавно писатель 

порадовал нас новой своей 
книгой «Забайкальцы», вышед
шей в Москве и переизданной 
в Читинском издательстве. И 
почитайте роман: узнаете ли 
вы в авторе этого колоритного

Сам Василий Иванович тер- увлекательного произведения
пеливо продолжал работать над 
первой своей книгой «Голубая 
Аргунь». Начав ее еще в са
мые первые годы войны, он уже 
долгое время корпел над своей 
рукописью и не было, казалось, 
этому труду ни конца, ни краю. 
Бывший забайкальский бедняк, 
двухклассный грамотей, без 
какой-либо городской специаль
ности, он находил время для 
заработков, чтобы прокормить

прежнего двухклассного грамо
тея, парю Васю? Язык автор
ский, язык геров романа, не 
говоря уже о прекрасном зна
нии забайкальских мест и каза
чества, краски и аромат, кото
рыми насыщено произведение, 
— все это заставляет повторить 
когда-то сказанное самим ав
тором: «И как же, черт побери, 
здорово пишет!». И думается 
мне. что ни один писатель, ни

себя и семью, для работы над один консультант Балябина не 
сто раз переписанной руко- слыхивал от него банальных воп-
писью и, главное, для учебы...

— Как ты все это успеваешь 
делать, Вася? — спросил я его 
как-то.

— Да как тебе сказать, паря... 
Желание у меня, понимаешь, 
большое писать научиться. Чи
тать сяду—оторваться тяжело: 
и как же, черт побери, думаю.

росов «Смогу ли я писать? А 
буду ли я писателем?», потому 
что Балябпн знает цену лите
ратурному труду, знает, что все 
зависит от своего упорства и 
кропотливой работы.

Если бы каждый начинаю
щий задумался над этим? 
Николай ЧАУСОВ, писатель.

БУДЬТЕ ОСТОРОЖНЫ!
Р А Н Н Я Я  оттепель, а затем  неожиданные морозы 

сделали очень скользкими тротуары и проезжую  
часть дороги. Д аж е при движении автотранспорта 

со скоростью  1 5  —  2 0  км в час невозмож но быстро оста
новить машину.

Этого не учитывают многие граж дане города и плохо 
соблю даю т правила перехода улиц.

Особенно много нарушений на проспекте имени Карла 
М аркса, где пеш еходы с одной стороны улицы часто пере
ходят на другую  в н еуказанны х местах. Н екоторы е'идут 
прямо по проезжей части дороги. В се  это приводит к до
рожным происш ествиям и часто к тяж елы м  увечьям.

Особенно часто наруш ителями являю тся дети школьно
го возр аста.

Ж ители города А нгарска! Соблюдайте правила улично
го движения! Не подвергайте себя опасности, не создавай
те трудности при движении автотранспорта!

Взр осл ы е! П редостерегайте детей от нарушений пра
вил уличного движения, не показы вай те им плохого при-

МеРЗ‘ А . Э Т И Н ГО В ,
член ш таба спецдружнны.

ТОВАРИЩИ ЧИТАТЕЛИ! {
П роверьте, не истекает ли у вас  1 апреля срок 

:  подписки на газету

„ЗНАМЯ КОММУНИЗМА“

НОВИНКА
Москва. На Выставке достижений народного хозяйст

ва СССР среди новинок советского мотоциклетостроения 
демонстрируется малогабаритный мотоцикл «Малютка» 
конструкция слесаря-рационализатора В. И. Шарабнна с 
Чебоксарского завода тракторных запчастей. Мотоцикл 
оснащен двигателем мощностью 4 ,5  лошадиных сил. 
Максимальная скорость машины— 55 километров в час. 
Вес мотоцикла 75  килограммов.

На снимке: малогабаритный мотоцикл «Малютка».
Фото О. Кузьмина. Фотохроника ТАСС

П О К А З Ы В А Е Т  И Р К У Т С К
17 марта, суббота 21 .10  — Навстречу 14 съез-

18 .00  — Клуб юных мате- ду ВЛКСМ.
п к ,  2 1 .20  — «Слушается дело о

18.30  -  Детский киносбор- разводе». Сатирическая кнно- 
ник- „  комедия Центрального телеви-

19.00 — Телевизионные но- деНця. 
вости.

19.15 — Завтра — выборы 22.00  — Концерт Иркутско- 
в Верховный Совет СССР.

РАЗГОВОР 
О ГРУБОСIИ
ВОДНОМ из февральски* 

номеров газеты была на
печатана заметка «Обида 

вместо покупки». Эта заметка
обсуждалась на общем собра
нии работников универмага. От 
этого факта разговор пошел 
дальше. Многие из выступаю
щих отмечали, что, действ» 
тельно, есть еще и даже ч ао  
ты случаи грубого обращения 
продавцов с покупателями. И 
не только грубого. Ведь сейчао 
такое время, когда грубости 
вообще не должно быть места. 
Продавец не просто не должен 
быть грубым. Внимательное, 
чуткое отношение к покупате
лю — вот какая задача стоит 
перед работниками торговли. 
Продавец должен посоветовать.' 
подсказать, помочь выбрать. Об 
этом шла речь на собрании.

Но говорили также и о том, 
что и среди покупателей есть 
еще люди невоспитанные, кото
рые в ответ на справедливое 
замечание продавца отвечают 
грубостью. Есть, например, та
кое положение: в отделы с от
крытой выкладкой товаров вхо
дить с хозяйственными сумка
ми не разрешается. Покупатели 
об этом тоже знают. И между 
тем часто нарушают это пра
вило. А если продавец делает 
замечание, считают себя оби
женными и оскорбленными.

А ведь, к сожалению, быва
ют еще случаи, когда вырыва
ют вместе с материалом понра
вившиеся пуговицы, уносит 
небольшие вещи. Так нужно, 
чтобы люди, видящие это/ не 
оставались в стороне, не были 
равнодушными зрителями.

Бывает иногда, что в магазин 
заходят люди, которые по сути 
и не собираются ничего ни ку
пить, ни посмотреть, а просто 
из желания «потолкаться».

Вот как-то зашли два парень
ка, прилично одетые, с фотоап
паратами. Начали фотографиро* 
вать всех, мешали работать. 
Когда общественный контролер 
Артемьев попросил их вести се
бя прилично, они нагрубили 
ему и в конце концов устроили 
дебош. Пришлось вызвать ми
лицию.

Подобных случаев немного, 
но. к сожалению, они еще 
есть,

Поэтому хочется обратиться 
к покупателям — давайте бу
дем взаимно вежливы.

М. ЗАРУБИНА, 
заместитель директора универ
мага.

Зам. редактора Р . М .ВАИНЕР

Щ  ВАС, РЕБЯТА
В кинотеатре «Пионер» про

водится кинофестиваль мульти
пликационных фильмов.

19 марта — Храбрый олене» 
нок. 10, 11, 12.

20  марта — Дюймовочка, 
10. 11, 12.

21 марта — Котик-Наплотнк, 
10. И , 12.

22  марта — Аист. 10, 11. '
23  марта — Ключ. 10, 11-10. 
2 4 — 25 марта — Ключ. 10.

11-10, 12-20, 13-30.

19.40 — Новый художест
венный фильм «Веселка».

го музыкального училища.
По окончании телевизионный 

плакат «Все на выборы!».

А  если вы не вы писы ваете нашу газету —  поторо
питесь подписаться на последующ ие кварталы .

Подписная цена на 3  м есяца —  9 6  коп., на б м е
сяц ев —  1 р у б .'9 2  коп., до конца года —  2  рубля 
8 8  коп.

Н Е З А Б У Д Ь Т Е  П О Д П И С А Т ЬС Я  ИЛИ В О З О Б 
Н О В И Т Ь  П О ДП И СКУ НА Г А З Е Т У  «З Н А М Я  КОМ 
М У Н И З М А ». *
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«ПИОНЕР» — Мост будет 
взорван. 10. 11-30. 13. 14-30 
16, 17-30. 19, 20-30, 22.

«О КТЯБРЬ» — Любовь н 
второй пилот. 11, 13, 15, 1 7 ,

НА ЭКРАНАХ 
КИНОТЕАТРОВ

«КОМСОМОЛЕЦ» — Дмнт-
:  ро Горнцвит (II серия). 9-45, 19, 21.

11-30, 13-15, 15, 16-45, 18-30, 
20-15. 22.

«ЮНОСТЬ» — Свет в окне. 
10-20, 12, 13-40, 15-20, 17,
18-40. 20-15, *21-45.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ

«АНГАРА» — Наш общий 
друг. 11, 13-20, 15-40, 18.
20-20. Для детей — Брат ге
роя. 9-30.

«ПОБЕДА — Когда деревья 
были большими. 9-40, 11-30,

Любовь в сентябре. 13, 15, 17, 13-15, 15, 16-50, 18-40 20-30 
19, 21 . 22-20.

Заводу КВОиТ срочно тре
буются крановщики мосто
вых и козловых кранов, фор
мовщики.

Адрес завода: остановка 
автобуса «Завод». Маршрут 
«7-й район». (160)

АНГАРСКОЙ ШВЕЙНОЙ 
ФАБРИКЕ срочно требует
ся ремонтировщик-наладчик
счетных н пишущих машин. 

Обращаться: Ангарск, уд. 
Горького, швейная фабрика^ 

(164)
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